

14 Sports

Rugby/22e journée du championnat national à XV/RCG-Vautours, aujourd'hui à 15h30 au stade d'Erco

Les Rapaces rêvent de victoire

S.A.M.
Libreville/Gabon

APRÈS vingt-deux journées, Vautours XV et RCG sont respectivement 5e (avec 16 points) et 6e (11 unités). La rencontre d'aujourd'hui, celle des mal classés est d'une importance capitale.

Prendre le maximum de points durant cette nouvelle levée pour s'emparer de la quatrième place (c'est le rêve caressé par les Rapaces) et revenir au moins à une longueur de leur adversaire du jour (estiment les Bleu et Blanc). « Il n'est pas question de perdre cette partie, donc seule la victoire est envisageable contre le RCG. Nous voulons battre cette équipe, c'est la seule chose à laquelle nous pensons en ce moment. Nous avons pris trop de retard sur nos objectifs. Depuis quelques jours, le staff technique, l'état-major et les joueurs ont beaucoup discuté ces derniers temps. Cela nous a permis de revoir un certain nombre de choses, de préciser de nouveau les attentes. Nous



Photo : D.R.

Igor Ngouambila, coach du RCG, peine à trouver la bonne formule pour son équipe.

avons tout mis à plat et repartons donc confiants et pleins d'une nouvelle énergie. Nos troupes sont galvanisées», a affirmé hier André Fouda Youdom, entraîneur des Vautours. Cette mise au point, à quelques heures d'affronter le RCG, semblait nécessaire, au regard de la situation actuelle des Rapaces. En effet, les protégés de M. Fouda Youdom ont

perdu leurs trois dernières rencontres de championnat. Erco, Soof et le RCL ont été leurs bourreaux. Étonnement, ces défaites ont été enregistrées contre les trois premiers du classement. Preuve que les Vautours ont besoin de franchir un cap, de se trouver une nouvelle forme. Pour André Fouda Youdom, même s'il est nécessaire de renaître de ses



Photo : FKOM

André Fouda, entraîneur des Vautours, n'a rien caché de sa stratégie.

ces essais qu'il nous faut. Nous n'avons rien à cacher, ce sera l'attaque et rien d'autre», a prévenu l'entraîneur des Vautours. Le RCG reste aussi sur trois déroutés contre les Margouillats, Erco et le RCL. A de nombreuses reprises, cette formation a démontré de belles qualités défensives et offensives... seulement pendant une vingtaine de minutes par

match, tout au plus. Ses récentes rencontres ont démontré qu'elle a du mal à contenir les équipes très fortes en attaque, et dont les trois-quarts sont percutants. André Fouda Youdom (Vautours) semble l'avoir compris. Il reste juste à savoir si le match de ce jour va tourner en sa faveur. Car, un réveil du RCG n'est vraiment pas à exclure.

Taekwondo/Gabon/Challenge junior Grand Me Park 2019

Place aux jeux !

J.A.L.
Libreville/Gabon

CINQ ligues (Estuaire, Ogooué-Maritime, Moyen-Ogooué, Ngounié et Haut-Ogooué), 43 clubs et 350 combattants. C'est le plateau de la première édition du Challenge junior du Grand Me Park, programmée aujourd'hui et demain au Palais des sports de Libreville.

Cette messe nationale du taekwondo gabonais qui va se disputer en présence notamment du parrain de la compétition (Me Park Sang-Chul) s'annonce ouverte et spectaculaire.



Photo : Kennedy Ono

Le spectacle promet sur les tatamis du Palais des sports de Libreville. Photo de droite : Après les seniors, Me Park Sang-Chul (au milieu) a offert une belle tribune aux jeunes taekwondoïstes du Gabon.

Avec, d'une part, les places fortes de Libreville (Moo Do Kwan, Anpat, Espoir, Falcon, Hanseong, Ndzime Family, Mudo, Élite Académie), Akanda (Bigman) et

Owendo (Yong et Tiger). Pour une ligue de l'Estuaire représentée par 36 clubs. Et de l'autre, les challengers venus de Port-Gentil (Gaby, Victor Hugo



Photo : DR/L'Union

et Bigman), Lambaréné, Moanda ou encore Mouila, qui seront là pour empêcher la suprématie des clubs susmentionnés. Ce qui est certain, c'est que

des confirmations, révélations ou déceptions sont attendues sur les différentes aires de combat de l'arène de la capitale du Gabon, durant deux jours

de chaudes empoignades. Avec trois tranches d'âges (9-11 ans, 12-14 ans et 15-17 ans) pour plus de 300 affrontements et de nombreux lots à remporter pour les méritants.

Il s'agira ensuite, pour la Direction technique nationale de la Fédération gabonaise de taekwondo, de profiter de ce rendez-vous très couru, pour mettre à jour son fichier sur les jeunes talents locaux. Notamment ceux venant de l'intérieur du pays et qui ne bénéficient pas toujours d'une exposition du niveau de la tribune qui leur est offerte par la levée inaugurale du Challenge junior Grand Me Park.

Football/Casillas après son infarctus aigu mercredi dernier

Il pourrait sortir de l'hôpital lundi

AFP
Madrid/Espagne

LA récupération d'Iker Casillas, ex-capitaine de l'équipe d'Espagne hospitalisé mercredi pour un infarctus, "se passe très bien" : le gardien du FC Porto pourrait quitter l'hôpital lundi, a affirmé son épouse à la presse espagnole hier. "Nous y serons encore

quelques jours (à l'hôpital), jusqu'à lundi ou quelque chose comme ça, je crois", a dit la journaliste Sara Carbonero en sortant de l'hôpital de Porto où son mari est soigné. "Mais tout se passe très bien". L'ancien joueur du Real Madrid, figure du sport espagnol depuis le triplé historique de la Roja entre 2008 et 2012, recevra également



Photo : D.R./L'Union

(hier vendredi) la visite de ses coéquipiers de Porto, a affirmé son entraîneur Sergio Conceição. "Nous devons l'aider dans sa récupération, il sait qu'il

peut compter sur tout le monde", a expliqué le technicien.

L'emblématique gardien, âgé de 37 ans, avait souffert d'un infarctus aigu pendant la séance d'entraînement de mercredi matin, avait expliqué son club. Le soir même, Casillas avait rassuré ses fans et le monde inquiet du foot en publiant une photo de lui, alité à l'hôpital et tout sourire.

Iker Casillas se rétablit rapidement.